

Copiapo Nov 17^o de 1862.

· Sr^r D^r José V. Lastarria ·

Mi querido amigo

Aunque, a esta distancia, yo no puedo appreciar bien la situación política del País, y mucho menos la posición de U^r en el Gabinete a que pertenece, no puedo dejar de tomarme la confianza de decirle que su renuncia me ha parecido un poco precipitada. No creo que la sesión que tuvo lugar en la Camara de Diputados, con motivo de la jubilación de Ulizal Garfias, fuese un ^{to} sucedió bastante para obligar a U^r a dar ese paso; al contrario, yo entiendo que U^r debía haber despreciado a esa chusma, manifestándose siempre a la altura de su puesto. ¿Por qué dar tanta importancia a una Camara, cuyos antecedentes y cuyos propósitos conocemos todos? El agrario ha sido hecho tanto al Presidente como a U^r; Y habrá tomado a los ^serio Dr Joaquín el debates en que tan descomodadamente se le insinuaba? por cierto que no: se habrá reido de todo eso, mirandolo en su verdadero punto de vista. Ahora bien, yo supongo que a U^r no le han admitido dicha renuncia, y sentiria en el Alma que insistiere U^r en ella; ¡et donde vamos a parar si U^r sale del Ministerio? Yo estoy viendo el abismo, y lo veo tan profundo que me parece ver sumido en él al País entero; ¡Dala que me engañe! Mucho quisierra escribir a U^r sobre el particular, pero mi salud no sigue bien y el ejercicio de la pluma me hace mucha mal.

Que el proximo Vapor nos traiga la noticia de que U^r continua en su puesto, son los mas vivos deseos de su amigo

José J. Lluna